

町民の皆様、明けましておめでとうございます。議会を代表致しまして、謹んで年頭のご挨拶を申し上げます。

昨年を顧みますと、ソ連や東西ドイツ、東欧諸国での変革の激しさに比べると、幸いな事に我が国の経済も順調に伸びて、平和な日々を楽しむ事ができたと、総括する事が可能と考えます。然し、衆議院の総選挙の結果、いわゆる衆参のねじれ現象が生じ、大きな政治問題となつた消費税の見直しも、まだ決着がつきません。

また、地価高騰の抑制策としての新土地保有税も、新年度の課題となりそうです。中東湾岸危機も、原油の急騰、株価下落として、物価上昇の要因ともなり、経済に暗い影を投げかけており与えるのが、現今の社会の仕組みであります。

ましてや、身近かな、県

や町の施策は、直接住民の生活にひびきます。又、そうでなければ、血の通った地方政府とは云えないと思います。

その意味で、我々にも議会として、町の施策が、町民の生活向上、福

利増進に寄与しているかどうか。そして

議会は充分に

その責務を果

しているか、

昨年を顧みて

新しい年を迎

えるようですがどうか。そして

いたしたいと

思います。

町発展と福利向上をめざす

横芝町議会議長

小高猶次



JR横芝駅周辺の開発

町の「顔」ともいえるJR横芝駅周辺の開発は、成田空港の二期工事との関連から、



県道横芝下総線のバイパス計画

坂田池からJR横芝駅に至

る県道横芝下総線は、横芝中

学校付近で幅員が狭く、街区

の形成とともに児童・生徒の

通学時の交通安全確保など

道路の整備は急務となつてい

ます。

このため、町では数年前より国や県にバイパスの建設を強く要望してきたところですが、これが着手に向けて各種調査を行なう運びとなりました。

将来は県の事業として、JR総武線を高架で横断し、栗山旧県道に接続する予定です。

以上施策の一端を申し上げましたが、最後に皆様にとってより幸せな年となりますようお祈り申し上げまして、新年のご挨拶いたします。

小商店の振興策、都市計画、光等、盛沢山の課題を抱えて

員の選挙が執り行われる年でもあります。もともと選挙は、民主主義の根幹をなすものでありますから、正しいルールに従つて有為の人材を選んで下さるよう、心から期待しております。

なお、今年は町長及び議員の選挙が執り行われる年

本年は、工業団地、東陽病院等の完成が見込まれて

おります。旧国鉄用地払下げや、横芝下総線のバイパス

問題が、より具体化すると思

います。大型店に対応する中

でもあります。もともと選挙は、民主主義の根幹をなすものでありますから、正しく投票して有為の人材を選んで下さるよう、心から期待しております。

終りに平成三年が、皆様にとって幸多い年である事をお祈りして、ご挨拶に代えさせて頂きます。

都市計画区域としての決定が行えず遅れをきたしておりますが、開発の青写真はすでに完了しておりますので、法的な手続き上の問題が解決されれば、早々に着工できるものと確信しています。